

# Augsburg Plattform für Bürgerbeteiligung

**[30.9.2024] Die Stadt Augsburg bietet ab sofort eine digitale Plattform für die Bürgerbeteiligung an. Dort können Bürgerinnen und Bürger an der Entwicklung ihrer Stadt mitwirken, Ideen einbringen und sich an Umfragen sowie Online-Diskussionen beteiligen.**

Mit einer neuen Plattform will die Stadt Augsburg die Öffentlichkeitsbeteiligung erleichtern. Wie die bayerische Kommune mitteilt, ermöglicht es die Plattform den Augsburgerinnen und Augsburgern seit Mitte September 2024, sich zu Themen wie Mobilität, Klima, Familie und Gesundheit einzubringen.

Aktuell sind unter anderem eine Umfrage zum Hitzeschutz und ein Projekt zur Namensfindung einer Familienplattform aktiv. Ebenso können Bürgerinnen und Bürger ihre Erfahrungen zu einem Verkehrsversuch in der Hermanstraße teilen. Die Ergebnisse dieser Beteiligungen werden in die Entscheidungsfindung der Stadt einfließen, heißt es in der Pressemeldung.

Die Plattform ist laut Angaben der Stadt leicht zugänglich und benutzerfreundlich gestaltet. Interessierte können sich registrieren und online teilnehmen. Das Büro für kooperative Stadtteilentwicklung betreut das Projekt. *(th)*

<https://machmit.augsburg.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Augsburg, Bürgerbeteiligung

*Bildquelle: Stadt Augsburg*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)